Junge Bernburger Unternehmerin zauberte Nachwuchs- Fußballern ein Lächeln ins Gesicht.

kommt nicht über Nacht, sondern muss überall zielstrebig erarbeitet werden.

Carolin Seyer, Geschäftsführerin der Bernburger Dentalmanufaktur, überraschte unsere C-Junioren schon zur Weihnachtszeit mit einheitlichen Sportrucksäcken. Jetzt, nach einem halben Jahr, hatten wir nun endlich die Möglichkeit uns zu bedanken.

Es ist wichtig in schwierigen Zeiten zusammenzuhalten, nicht nur zu nehmen, sondern auch zu geben, egal ob in einem Unternehmen oder in einem Verein. Mit eurer Spielfreude und eurem Kampfgeist begeistert ihr viele Fans und tragt einen Teil dazu bei, für einen Moment mal an etwas Anderes zu denken, als an Corona oder das politische Weltgeschehen.

Sie wünscht den Nachwuchskickern des SV Einheit Bernburg eine erfolgreiche, torreiche Saison 2022/23. Verliert nie den Mut und glaubt an Euch. Genießt euren tollen Sport und wenn's mal eng wird, beißt die Zähne zusammen, denn Erfolg

In diesem Sinne

Sport frei